



Geheimdienste abschaffen - Freiheit statt Angst!

Geheimdienste abschaffen - Freiheit statt Angst!
Angeichts aktueller Enthüllungen über die NSA erneuert das Mitglied im Parteivorstand der LINKEN, Halina Wawzyniak, die Forderung nach Abschaffung der Geheimdienste und ruft zur Beteiligung an der Demonstration "Freiheit statt Angst" auf. Sie erklärt: Immer wieder werden wir von Nachrichten über die NSA überrascht. Diesmal ist es die Nachricht, dass die NSA systematisch Verschlüsselungen im Internet geknackt haben soll. Doch eigentlich verwundert diese Nachricht nicht wirklich. Geheimdienste - und insofern ist es nicht ein Problem allein der NSA - werden alle technischen Möglichkeiten nutzen um an Informationen zu kommen. Geheimdienste gehören abgeschafft, denn sie sind nicht kontrollierbar. Gegen Überwachungswahn, nicht nur staatlicher Stellen sondern auch privater Konzerne, wird morgen, 7. September 2013, um 13.00 Uhr am Alexanderplatz in Berlin demonstriert. Wie seit vielen Jahren wird sich DIE LINKE auch in diesem Jahr an der Demonstration "Freiheit statt Angst" beteiligen und ruft zur Teilnahme an der Demonstration auf. Die aktuellen Ereignisse sind ein Anlass mehr, gegen jede Art von Vorratsdatenspeicherung und Überwachung des Internets auf die Straße zu gehen.
Pressestelle der Partei DIE LINKE
im Karl-Liebknecht-Haus, Kleine Alexanderstraße 28, 10178 Berlin
Pressesprecher: Alexander Fischer
Telefon: 030 24009 543, Telefax: 030 24009 220, Mobil: 0151 17161622
alexander.fischer@die-linke.de
Stellvertretende Pressesprecherin: Marion Heinrich
Telefon: 030 24009 544, Telefax: 030 24009 220, Mobil: 0171 1970778
marion.heinrich@die-linke.de


Pressekontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

Firmenkontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

Die Partei DIE LINKE vereinigt seit Mitte 2007 unterschiedliche politische Kräfte aus Ost- und Westdeutschland, Menschen mit DDR-Biografien und Menschen mit BRD-Biografien. Sie weiß, dass sie die seltene historische Gelegenheit hat, aus unterschiedlichen Erfahrungen, gewonnen in Ost und West und im vereinigten Deutschland, etwas neues, eine gesamtdeutsche Linke aufzubauen.